

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016

15711084 - AHMAD MA'RUF MUTTAQIN AMINANTO

STATION	FEEDBACK
ASEPTIK	langkah2 teknik aseptik telah dilakukan secara sistematis dan runtut. pada langkah scrubbing, kandidat terburu2..pengambilan handuk steril terlalu berhati2. sehingga kurang sempurna. performance keseluruhan baik
KEKUATAN OTOT	pemeriksaan tidak dimulai dari perifer, cuci tangan hanya dilakukan setelah pemeriksaan, sebelum periksa tidak cuci tangan WHO.
KOMUNIKASI	beberapa pertanyaan dan pernyataan sering diulang terutama "pokoknya " dan respon jawaban juga diulang. respon non verbal "ck" sebaiknya dihindari. merendahkan suara ketika lawan bicara ingin bercerita bisa sangat membantu.
MULUT	posisi pasang head lamp tidak tepat, tidak diaskan dengan ukuran kepala/ lampu kepala tidak fokus pada daerah pemeriksaan/ saat pemeriksaan mulut head lamp tidak dipakai/ tidak memeriksa bawah lidah maupun mengeksplorasi gigi, gusi dan mukosa pipi serta tidak melaporkan kondisi faring/ gambaran hasil pemeriksaan tidak informatif sesuai dengan yang dilaporkan/
NERVUS CRANIALIS	
REFLEKS FISIOLOGIS	Pemeriksaan refleks biseps dan triseps masing masing lebih dari tiga pukulan. Refleks tendo achilles tidak muncul. Teknik cuci tangan belum seuai WHO.
SEGMENT ANTERIOR	posisi saat pemeriksaan bagaimana? beberapa pemeriksaan tidak menggunakan headlup. pemeriksaan sklera dan konjungtiva jarak jauh sekali. semua pemeriksaan hanya hapalan, tidak tau sebenarnya apa yang harus diperiksa dan bagaimana cara pemeriksaan yang benar. cara pemeriksaan dengan keratoskop plasido salah. hampir seluruh pemeriksaan kurang tepat dan k
SENSIBILITAS	tidak cuci tangan WHO sebelum melakukan pemeriksaan, pemeriksaan tidak membandingkan di lokasi sesuai dermatom, dan tidak memulai dari ujung2; tidak melakukan pemeriksaan dskriminasi 2 titik;
TELINGA	ga pakai headlamp? cuci tangan WHO nya mana? tahapannya? headlamp malah dipake pas px otoskopi?
VISUS	Informed consent bagus. Persiapan pasien baik, jangan lupa dijelaskan berdiri 6 meter, mata ditutup jangan ditekan. Visus mata kiri sudah benar 1/300, tp persepsi warna tidak dikerjakan. Visus mata kanan benar. Profesionalisme dan komunikasi baik.